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01 Would you like some coffee? (Você aceitaria um café? / Você gostaria de 
tomar café? / Você aceita um café?) 

02 What would you like, coffee, tea or 
hot chocolate?  

O que você aceitaria, café, chá ou chocolate 
quente? 

03 Would you like a piece of cake? Você aceitaria um pedaço de bolo? 

04 Would you like to read a magazine? Você gostaria de ler uma revista? 

05 Would you like something to drink? Você gostaria de beber alguma coisa? 

07 Would you like to come to my 
birthday party? 

Você gostaria de vir à minha festa de 
aniversário? 

08 Would you like to come with me? Você gostaria de vir comigo? 

09 I’d like a piece of pie. Eu aceitaria um pedaço de torta. 

10 I’d like some information about 
hotels in this city, please.  

Eu gostaria de obter informação sobre os 
hotéis nesta cidade, por favor. 

11 Would you like to go to the movies 
tonight? 

Você gostaria de ir ao cinema esta noite? 

12 Would you like to have dinner with 
me tomorrow evening? 

Você gostaria de jantar comigo amanhã à 
noite? 

13 He would never kill someone. Ele nunca mataria alguém. 

14 Would you buy a pink car? Você compraria um carro rosa? 

15 A barbecue would be nice. Um churrasco cairia bem. 

16 I would love to buy a new car. Eu adoraria comprar um carro novo. 

17 What would you do? O que você faria? 

18 How would you do that? Como você faria aquilo? 

19 Sasha would never forgive me. Sasha nunca me perdoaria. 

20 Why would anyone do such a thing Por que alguém faria tal coisa com uma 



to a little child? criancinha? 

21 I never thought this would happen to 
Michael. 

Nunca pensei que isto pudesse acontecer 
com o Michael. 

22 You wouldn’t leave me, wouldn’t 
you? 

Você não me deixaria, né? 

23 If I knew, I would tell you. Se eu soubesse, eu te contaria. 

24 If she studied, she would pass the 
exam. 

Se ela estudasse, teria passado na prova. 

25 If I won a million dollars, I would 
help a lot of people. 

Se eu ganhasse um milhão de dólares, eu 
ajudaria muita gente. 

26 If we applied to the job, we wouldn’t 
get it. 

Se nós tivéssemos feito inscrição para o 
emprego, não o conseguiríamos. 

27 If somebody pointed a gun at me, I’d 
be very frightened.  

Se alguém me apontasse uma arma, eu 
ficaria muito assustado. 

28 If I didn’t go to the party, she’d be 
disappointed. 

Se eu não fosse à festa, ela ficaria 
decepcionada. 

29 If you took more exercise, you’d 
probably feel healthier.  

Se você fizesse mais exercício, 
provavelmente estaria mais saudável. 

30 If I went to bed now, I wouldn’t 
sleep.  

Se eu fosse para a cama agora, não 
conseguiria dormir. 

If we didn’t accept their invitation, 
they would be offended.  

Se nós não aceitássemos o convite deles, 
eles ficariam ofendidos.  

What would you do if you won a 
million dollars? 

O que você faria se ganhasse um milhão de 
dólares? 

What would you do if you were 
attacked by a thief?  

O que você faria se fosse atacado por um 
ladrão?  

What would you do if you lost your 
job? 

O que você faria se você perdesse seu 
emprego? 

Would you mind if I used your 
phone? 

Você se importaria se eu usasse o seu 
telefone? 

Would you mind if I went with my 
own car? 

Você se importaria se eu fosse com meu 
próprio carro? 



If I had seen you, I would have said 
hello. 

Se eu tivesse visto você, eu teria dito oi. 

I would have gone out if I hadn’t 
been so tired. 

Eu teria saído se eu não tivesse ficado tão 
cansado.  

If I had been hungry, I would have 
eaten something. 

Se eu tivesse ficado com fome, eu teria 
comido algo.  

If she had told me, I would have 
done something.  

Se ela tivesse me falado, eu teria feito 
alguma coisa. 

If Paul and Hellen had saved some 
money, they would have bought a 
new apartment.  

Se Paul e Hellen tivessem economizado 
algum dinheiro, eles teriam comprado um 
apartamento novo.  

If I’d had a camera, I would have 
taken some photographs. 

Se eu tivesse tido uma câmera, eu teria 
tirado algumas fotos.  


